

# NEWSPAPER

## Bersama Membersihkan: Kolaborasi Warga dan TNI dalam Pemungutan Sampah Plastik TMMMD ke-119 Kodim 1418/Mamuju

M Ali Akbar - [SULBAR.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SULBAR.NEWS.PAPER.CO.ID)

Mar 17, 2024 - 12:10



Mamuju - Dalam upaya mengatasi masalah lingkungan yang semakin mendesak, TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-119 melalui Kodim 1418/Mamuju Melaksanakan program pemungutan sampah plastik yang bertujuan untuk membersihkan lingkungan sekaligus meningkatkan kesadaran masyarakat akan



pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, Di Objek Wisata Karampuang Ujung Bulo, Desa Karampuang, Kec Mamuju, Kab Mamuju. Minggu, (17/3/2024).



TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-119 yang dilaksanakan di Karampuang. Kolaborasi antara warga dan TNI menjadi kunci utama dalam kesuksesan program ini, yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat bagi masyarakat Karampuang.



Dalam pelaksanaannya, Dansatgas TMMD Ke-119, Kodim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, bersama puluhan anggota satgas TMMD bersama-sama



dengan warga setempat turun langsung ke lapangan untuk melakukan pemungutan sampah plastik di berbagai lokasi Wisata Karampuang. Langkah konkret ini tidak hanya membantu membersihkan lingkungan sekitar, tetapi juga memberikan contoh nyata akan pentingnya keterlibatan aktif dalam menjaga kelestarian alam.



Dansatgas TMMD Ke-119, Kodim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, Menyatakan, "Kami sangat bangga bisa terlibat langsung dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan. Kolaborasi antara TNI dan warga adalah bukti nyata bahwa perubahan positif dapat tercapai melalui kerja sama yang baik,"Tandasnya



Sementara itu Pak Madir (57), seorang warga setempat, mengungkapkan apresiasinya terhadap program ini, "Kami merasa terbantu dengan adanya bantuan dari TNI dalam membersihkan lingkungan kami. Semoga program ini bisa menjadi contoh bagi masyarakat untuk peduli terhadap masalah sampah plastik."

Pemungutan sampah plastik ini tidak hanya sekadar kegiatan fisik, tetapi juga menjadi momen penting dalam membangun kesadaran kolektif akan pentingnya menjaga lingkungan. Diharapkan, program ini akan menjadi tonggak awal dalam perubahan perilaku masyarakat menuju gaya hidup yang lebih ramah lingkungan di Karampuang.